



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung STOCKSCHIESSEN

Jahresbericht 2012

Unsere Jahreshauptversammlung am 9. März 2012 in der Stockhütte war mit 31 Personen sehr gut besucht. In der laufenden Saison nahmen wir an insgesamt 18 Turnieren teil, wobei wir zweimal den 1. Platz belegen konnten. Im Einzelnen waren dies 4 Pflichtturniere des Bezirkes, 7x Lechrainpokal und 7 Freundschaftsturniere. Die Pflichtturniere konnten wir teilweise mit gutem Erfolg abschließen, wobei wir die gute Ausgangsposition aus der Vorrunde bei der Aufstiegsrunde zur Landesliga Süd auf Eis in Miesbach nicht nutzten. Wir spielten ein „sehr durchwachsenes“ Turnier und erreichten nur den 13. Platz von 14 Mannschaften, was den Verbleib in der Bezirksliga bedeutete. Umso besser lief es in der Bezirksoberliga Süd im Sommer in Garmisch, unsere Moarschaft Hubert Fichtl, Konrad Heinrich, Manfred Schmid, Peter Schießl und Dieter Kreutterer sicherte sich den 3. Platz, dies bedeutete den **Aufstieg** in die **Landesliga Süd**. Die Vorrunde in der Bezirksliga Süd auf Eis 2012/13 in Garmisch konnten wir in unserer Gruppe mit dem 5. Platz abschließen, somit qualifizierten wir uns auch in dieser Saison für die Aufstiegsrunde im Februar 2013 in Peiting zur Landesliga Süd auf Eis.

Den Lechrainpokal konnten wir 2012 nicht verteidigen. Durch eine sehr ausgeglichene Pokalrunde mit zwei ersten Plätzen, drei 2. Plätzen, einem 3. Platz und einem 4. Platz erreichten wir einen guten 2. Gesamtrang hinter dem Turniersieger Kinsau.

Unser eigenes **internationales** Herrenturnier konnten wir Dank gutem Wetter heuer wieder einmal durchführen. Hinter dem Turniersieger Murnau sowie den Moarschaften Naturns aus Südtirol und Breitenwang aus Österreich erreichten wir einen guten 4. Platz von 11 Mannschaften. Des Weiteren führten wir den Lechrainpokal sowie das „Weinfestturnier“ der Stockschiützen aus Fuchstal auf unseren Stockbahnen durch. Unsere Turnierspieler waren: Hubert Fichtl, Manfred Schmid, Peter Schießl, Konrad Heinrich, Ortwin Biberger, Josef Huber, Oliver Engelhardt, Tobias Robl und Dieter Kreutterer.

Die Beteiligung an unserer Vereinsmeisterschaft im Zielschießen im Sommer war mit 22 Teilnehmern gut. Einzelmeister der Jugend wurde Manuel Kreutterer mit 48 Punkten, bei den Erwachsenen holte sich Hubert Fichtl mit 143 Punkten den Titel vor Tobias Robl (128) und Peter Schießl (127).

Fünf Moarschaften schossen um die Mannschaftsmeisterschaft. Sieger wurde die Moarschaft: Manuel Kreutterer, Manfred Schmid, Franz Mayrock und Ludwig Völk.

Premiere hatte heuer unser **1. Dorfturnier** im Stockschießen. Bei 12 teilnehmenden Mannschaften konnte sich die Moarschaft vom Obst- und Gartenbauverein den Wanderpokal vor den „Winzern“ und der Liedertafel sichern.

Auch 2012 beteiligten wir uns aktiv am Ferienprogramm der Gemeinde Hohenfurch mit unserem Übungsleiter Konrad Heinrich und Abteilungsleiter Dieter Kreutterer.

Unsere bereits traditionellen Veranstaltungen wie das Faschingsgunggl am Lumpigen Donnerstag, Preiswatten am Gründonnerstag sowie das Kesselfleischessen am Kirchweihmontag waren stets gut besucht.

Zum Abschluss möchte ich mich bei der Vorstandschaft, den Delegierten, unserem Übungsleiter, den Freitagswirten, unseren Sponsoren und allen Stockschiützen die sich zum Wohle der Abteilung 2012 eingesetzt haben recht herzlich bedanken.

„**STOCK HEIL**“ Dieter Kreutterer, Abteilungsleiter